西都児湯駅伝競走大会 女子準優勝 県大会へ

10月17日(火)に西都市(三財)西地区運動場発着コースで開催された西都児湯地区中学校駅伝競走大会の駅伝とロードレースに、西中の代表選手が出場しました。西中学校には陸上部がありませんが、男女とも雨の中で力を出し切り大健闘しました。女子駅伝は見事準優勝して、11月に行われる県大会への出場権を獲得しました。



男子駅伝:7位

1区:宮本 寛大くん(3年) 2区:浅川 翔 くん(3年)

3区:田中 翔 くん(3年) 4区:黒木 誠 くん(2年) 5区:齋藤 和音 くん(3年)

6区:岩村 洸輝くん(1年)

女子駅伝:準優勝

1区: 天野 心美さん(1年) 2区: 甲斐 純奈さん(2年) 3区: 杉田 真優さん(3年)

4区: 髙山 未来さん(1年) 5区: 野中 ほなみさん(2年)

男子ロードレース 黒木 翔太くん(2年) 幸妻 怜治くん(2年) 河野 騎克くん(2年)

小長野 渓斗くん(2年) 黒川 心夢くん(2年)

女子ロードレース 森口 愛梨沙さん(1年) 河野 もかさん(1年)

学力アップセミナー 高校の先生方から学ぶ

10月5日(木)に高鍋高校から3名の先生方が来校され、本校3年生(92人)を対象に、数学を3教室に分かれて教えていただきました。関数の問題や図形の証明など今後に生かすことのできるものばかりでした。

参加した3年生には、普段とは違う雰囲気の中で、やや緊張の面持ちや真剣に学習に集中する姿が見られました。教えていただいた先生方からは「反応が早くてとても良かった。」「生徒のみなさんの積極的な反応があり、とてもやりやすかった。」などのお話しをいただきました。



2学期も半ばを迎え、3年生にとっては中学校卒業後の進路目標を達成していく上で、学力を向上させるとともに自覚を高めるためにも、とても有り難く有意義な学習の機会となりました。

お知らせミニ・みに・見に

文化祭のPTAバザーの売り上げがが41,150円でした。

多くの方々からの品物のご提供と当日のご購入ありがとうございました。 教育活動に有効に活用させていただき ます。役員の皆様も販売活動など本当 にお疲れ様でした。 10月24日(火)~26日(木) は西中学校のオープンスクールを実 施します。

地域の多くの方々にどうぞお気軽に来校していただき、授業などの教育活動を自由に見ていただければと思います。

10月後半の主な行事予定

18日(水) 読み聞かせ 3年実力テスト

19日(木) 1年狂言鑑賞 3年実力テスト

20日(金) 学年集会 貧血検査 交通事故0の日

22日(日) 家庭の日

24~26日(火水木) オープンスクール

27日(金) 生徒会役員任命式

県秋季体育大会選手推戴式 東児湯音楽大会(新富文化会館) 28日(土) 吹奏楽部定期演奏会

28日(土) ~ 県中学校秋季体育大会 (テニス、バスケット)

(町中央公民館ホール)

29日(日) 県中学校秋季体育大会 (空手)

30日(月) 交通事故0の日